

紙風船



よいすいみんをとろう! …校内授業研究会

6月26日(火)、今年度第1回目の校内授業研究会を行いました。4・5年生が「よいすいみんをとろう」というテーマで学級活動の授業をしました。みんなのアンケートによると、朝すっきり目が覚めない人がたくさん。「よい睡眠がとれていない」ことにうすうす気付いていたようです。この時間は養護教諭の先生から、なぜ睡眠が大切なのか、よい睡眠をとるためのヒントなどを教えてもらいました。たくさんの資料を見ながらの説明に、4・5年生は「自分の睡眠を変えなければ・・・」と感じたようです。しかし、見たいテレビはあるし、ゲームもしたい。それにスポ少の練習もある・・・そこでグループで相談しながら、どうすればよい睡眠に近づくことができるか考えました。『アウトメディア運動』とも関連付けながら、自分の決意を発表してくれました。

この日は仙北市教育委員会から指導主事の先生を迎えての研究会でしたが、中学校からも3名の先生が参加してくれました。たくさんの先生たちに見られながらも、はっきりと自分の考えを発言したり、友達の考えをきちんと聞いたりする姿が見られました。



芸術鑑賞会 ～ 大道芸を見ました

25日(月)は、芸術鑑賞会。今年も西明寺小学校と一緒に行いました。大道芸のTOROPPOさんのたくさんの芸を見せてもらいました。また、簡単な大道芸を体験しました。手拍子やかけ声がたくさん入り、盛り上がりました。おみやげに、バルーンリースをいただきました。



フェザーバランス



スカーフジャグリング



YMCAで盛り上げました

きれいなプールになりました ～ 全校でプール清掃

25日(月)午後、プール清掃を行いました。1・2年生はプールサイドやシャワーの草むしりやゴミ拾い。3年生は更衣室の掃除。4年生は低学年用プール。5・6年生は中高学年用プール。というように全校で分担して行いました。暑い中でしたが、協力して行いました。特に高学年は、デッキブラシやたわし、ワイパーなどを使い分けながら、2時間びっしり頑張りました。きれいなプールになり、水泳授業が楽しみです。



学区内で熊が目撃されています。気を付けましょう。7月に『クマ集会』を計画しています。

縦割り遊び

28日(木)は、今年2回目の縦割り遊び。この日はあいにくの雨のため、校内での遊びになりました。体育館での鬼ごっこ、かるた、おはじき、積み木、フルーツバスケットなど、様々な遊びで楽しみました。外で思いっきり遊ぶのもいいですが、たまには室内で工夫しながら遊ぶのもいいですね。



子どもたちのよりよい教育環境について考えていきませんか

26・27日 桜木内公民館と紙風船館において『学校適正配置に関する意見交換会』が開催されました。児童数減少に伴い、今後子どもたちに十分な教育環境を提供できるのだろうか？ということで学校統合も視野に入れた将来設計について、教育委員会から説明がありました。その後「子どもたちのよりよい教育環境はどうあればよいか」というテーマで意見交換をしました。

私も26日の桜木内地区の説明会に参加しましたが、参加者が少なく、説明が十分に保護者のみなさんに行き渡らなかったり、保護者の考えを伝えることができなかったのではないかと心配しています。会の主旨がうまく伝わっていなかったり、忙しく日程が合わないため参加できなかった方もいらっしゃるかと思います。桜木内中学校のPTAで同様の説明会が開催されるそうですので、都合のつく方は、参加してみたいはいかがでしょうか。

時：7月1日(日) 10:10～11:00

所：桜木内中学校ランチルーム 車は公民館駐車場に駐車ください

※第2回『学校適正配置に関する意見交換会』は、8月下旬に予定されているそうです